

Sanatorio Ruth. de Porta. Diciembre 21. 18. 41.

Querida esposa e hijo: En estos momentos he recibido tu carta del miércoles. Siendo ~~obligado~~ causas el disqueto que ya me tenías, por lo de la paqueta, pensé lo preferible decirte, para que te hagas cargo de que a la calle hay mucha gente que no tendrán de estar, y en este caso se encuentra de una manera principal este recadero de aquí a Valencia. En el paquete que recibí el jueves no ha faltado nada. Pero por comodidad sí verás porque te ha hecho a pesar las reclamaciones que le han hecho. Así es que si en otro paquete me envíe a faltar nada, ver que lo mejor sería que me mandes el dinero y si algún día tienes chontales o algo para mandarme, lo hagas por paquete postal y bicos lo llevé a casa de un compatriota que está aquí sumiso y que te traen directamente hasta Valencia un amigo mío.

Estoy muy contento al saber que al pequeño le gusta tanto ir al colegio y espero que así siempre sea.

Si ya que estás en la fiesta de Navidad y año Nuevo, recibid mis deseos que los paseis lo mejor posible, esperando que al próximo año podremos celebrar estas fiestas todos juntos, que creo ya verás hacer. Este deseo lo haría llegar a tu tío y hermano, así como a la Comunidad y a todos los amigos y conocidos.

Hoy también he escrito a mi padre y seguramente

tambien lo haré a mi hermana, de quinás te he recibido carta.

He hablado con este amigo mío que te he avisado, de lo siguiente
a lo del paquete. Pues porque viven en la calle Indepen-
dencia nº 300, 2º d^o. ^{(de enviar el paquete).} Una vez él escribirá ya de los días,
asi es que mandas varas, ya estuvan enteradas y el paquet
de aviso. Este chico se llama Manuel Penalver.
Pues que el paquete se lo mandan cada 15 días, asi es
que tu le podrás dar si tienes alguna cosa, que claves etc.,
será lo mas preciso, o sea como ya te he dicho, si tiene algo
valioso, o algún robo, enfin, tu das vez antes y os ponéis de
acuerdo. Yo advierto que son muy buena familia, pero
muy de muchos bulto no se las digo, porque no quisiera abu-
rrir. En fin, ya os entenderéis. En las cosas que me mandas,
para convencerlos, les haces una Cruz. Yo ave que mandan-
dome el dinero y alguna bottería mandar puecas, todos ca-
naremos.

De Tarragona tambien he recibido noticias, y
seguramente que el Pedraro te vendrá a ver, pues así me
lo dice en un carta.

Daráis muchos rumores a los que nos
recibid numerosos bultos de nuestro

Por si algún dia me mandas algo, [D. Vilari]
las etiquetas, a partir del 1º de Enero tienen de ser de madera y de
una sola pieza, como eran antes en Barcelona.